

ALBACETE PRESUME DE TENER EL SERVICIO DE AUTOBUSES MAS BARATO DE LA REGION, QUE ADEMAS REGISTRA UNAS CIFRAS MUY ELEVADAS DE VIAJEROS

Autobuses cómodos y a buen precio

Albacete tiene asegurados los 1.000 litros de agua por segundo que necesita

ALBACETE LA GRAN URBE MANCHEGA

En materia de servicios, en palabras de la alcaldesa, Carmina Belmonte, el nivel de Albacete "es más que aceptable".

No obstante, por ejemplo en lo relativo al tema del abastecimiento de agua, la oposición se queja de la falta de previsión, lo que es desmentido por la propia alcaldesa y el concejal de Servicios, Isidro Guerrero. "Albacete se abastece a través de pozos subterráneos. Actualmente existen siete sondeos, todos a pleno rendimiento. Cuatro de ellos no presentan ningún tipo de problema, mientras los otros tres son más antiguos y tienen en conjunto el mismo rendimiento que uno de los otros. Estamos haciendo un nuevo sondeo —explica Isidro Guerrero—, y, por otro lado, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar nos ha ratificado que Albacete tiene asegurados los 1.000 litros por segundo que la ciudad pedía y necesita. El tema es cuál va a ser la fuente de abastecimiento, si las aguas superficiales del Júcar o bien nos seguiremos surtiendo de aguas subterráneas de acuíferos que aún no estén sobreexplotados. Ahora se está estudiando el tema, porque hay que ser muy cautos a la hora de decidir un asunto que afectará al suministro de la capital en los próximos veinte años". En cualquier caso, el concejal de Servicios asegura que se lleva a cabo un "control exhaustivo" de los niveles del agua y "no es previsible que haya problemas en este sentido".

Igualmente, Albacete cuenta con una moderna depuradora que "se inauguró hace un par de años y se encuentra a pleno rendimiento, con lo que se ha conseguido una mejora importantísima, porque la antigua que casi no funcionaba causaba problemas gravísimos de malos olores, ya que pasaba por Tinarejos".

Uno de los servicios municipales que se ha renovado ha sido el de recogida de basuras. Desde el pasado año lo gestiona,



Albacete se abastece de agua a través de pozos subterráneos, y no es previsible que se produzcan problemas en éste sentido.

por concesión municipal, la empresa Fomento de Construcciones y Contratas y, en opinión del edil, "está funcionando muy bien, ha sido un paso muy importante en la recogida y control de residuos, porque el pliego de condiciones al que hubo que hacer frente era muy ambicioso, con visión de futuro, a fin de que no fuera necesaria una continua renovación de sus apartados".

En Albacete, el servicio de recogida de basuras se realiza, según las zonas, bien en el propio domicilio o a través de contenedores. Precisamente y a nivel experimental, se lleva a cabo una recogida selectiva puerta a puerta en tres barrios de la capital. Asimismo, existen contenedores de vidrio, papel y pilas, en diversos centros oficiales, socioculturales y educativos.

Isidro Guerrero se muestra satisfecho del nivel de limpieza de las calles y jardines de la ciudad, aunque en palabras del portavoz del PP, Juan

La recogida de basuras ha comenzado a realizarse de forma selectiva y puerta a puerta en tres barrios de la ciudad, como experiencia piloto

Garrido "son una auténtica pena". "Esto no es así —replica Guerrero—, y para comprobarlo no hay más que darse una vuelta por los parques y jardines públicos, aunque en todas las zonas donde hay una gran afluencia de gentes y niños, hay un momento del día en que puede haber algún papel o algún envoltorio por el suelo y, claro los barrenderos pasan una vez al día. Los medios que pone el Ayuntamiento deben ser suficientes, pero si no hay colaboración, la eficacia se pierde". Y es que el municipio se encuentra plenamente equipado para este aspecto, con máquina barrendera y vehículos para el riego y baldeo de calles y aceras con agua a presión, además de entrar con un vehículo aspirador para la recogida de la hoja y, por supuesto, con la esforzada labor de los barrenderos.

Hay una característica específica de la configuración de Albacete, que viene dada por sus distintas pedanías, que incrementan

en varios kilómetros el término municipal de la capital. "Todas las pedanías —afirma Isidro Guerrero— tienen los servicios totalmente cubiertos: agua, luz, pavimentación... Muchas de ellas tienen su propia piscina. Estamos tratando de dotarlas de los mismos servicios que pueda tener Albacete".

De momento, no hay barrio sin centro sociocultural funcionando o en construcción y se han potenciado de manera considerable el número de centros de salud. En el aspecto sanitario precisamente, Albacete cuenta con uno de los centros más avanzados y punteros en materia de investigación, el Hospital General, que además presta sus servicios de las más diversas especialidades a la población. No obstante, los servicios sanitarios se verán notablemente incrementados con la próxima puesta en marcha de la Residencia, ahora en obras, y que supondrá la ubicación de 350 nuevas camas.